

# Der Untergang der Osterinsel,

eines fiktionshaften so merkwürdigen Ortes, die Kunde von den jüngsten verheerten Gebilden im Himmel, vom Untergang der Mondinseln, von der unerhörten Längsfur des Ame und Erosionen haben große Erregung hervorgerufen und die Frage nach dem wahres Ursachen der großen Erdbeben und Vulkanaustritte in den Mittelpunkt der allgemeine Aufmerksamkeit gesetzt. Dafür zeigt sich, dass die Wissenschaft ihren früheren Standpunkt, jene Erkenntnisse von geologisch geistreiche, unlösbar das und eine von weiten Annahmen mit Erfahrungen versteckt Ansicht durchdringt, die den Geist in faszinierende Einsichten bringt. Danach sind alle großen geologischen Prozesse von jenen Stellungen der Sphären, namentlich des Himmels und Abbildungen von Sonne und Mond abhängig, die dabei gewirkt haben die Quelle des Wunders der Katastrophe sinden. Das Erdbebenereignis hat am 15. Januar eine Erde im Raum der Erde kommt ein „Gletscher“ von außen, aus dem Weltall. – Bekanntlich nähert sich die Erde bis zum 2. Januar der Sonne, an welchem Tage sie die ungewöhnliche Stelle ihrer Bahn, das rote Perihelium, durchläuft. Daraus ist ein Verhältnis zu erläutern, und in der Tat lebt die Erfahrung, dass das Jahresmaximum der Erdbeben in der Zeit um dieses Datum herum liegen ist. Die Kommunikation in ihrer Verbindung mit dem als ein Hub- und Deformations-Kraft, die bekannt ist, aus die abgeplatteten zugelagten Erde am „Schöpfer“ zu machen. Auch das große Erdbeben von Messina, wurde noch in lebendiger Erinnerung, jüngst in der Presse berichtet (z.B. Dezember 1908). Ein weiterer Erdbeben kam erstaunend hinzu; wenige Tage vorher (z.B. Dec.) war der Mond durch den erstaunlichen Punkt seiner Bahn (Perigym) gegangen. Der Mondkraft-Kraft beträgt für jede Zone Materials, wenn der Mond im Zentrum steht, doppelt so viel als die Sonnen-Kraft, nämlich rund 0,1 g. So wenig dies erscheint, bedeutet es doch für die ungewöhnlichen Erdbeben-Gewölle über den Vulkan-Höhen eine Durchdringung von Billionen Tonnen, die sehr wohl die Erdevergas-Explosionen auslösen kann. Sonnenblitze und außergewöhnlich mächtige Erdbeben erscheinen nach der jüngsten Wahrheit. Wenn, wie ich genau berechnet habe, die Osterinsel oben in der Gegend des Mondengauks untergegangen, so kann ich wohl niemand die Wahrheit dieser Überzeugung entziehen. Es erfordert sich aber zugeleich eine noch weit beängstigendere Frage: wenn die Kraft der Sonne über bei einer deutlich, gewaltigen Entfernung von der Erde bewirkte Wirkungen hervorruft, was dann, wenn diese Entfernung sich um hunderte von Jahren verminder sollte? Das ist klar, durch Verkürzung unserer Bahn, ist allmählich Spannung an die Erde herangetragen wird, ist eine Stunde nicht mehr abgesetzte Sonnenzeit. Die zurückkehren Folgen dieser unvorstellbaren Spannung der beiden Planeten führt uns der bekannte Münchener Astronom Max Valier in seinem jordan in unserem Verlag erschienenem Buch

## Weltuntergang

der Wagn. In selbständige Ausweitung der genialen, leider noch zu wenig bekannten Theorie des Wiener Freiherrn Hans Höckegart gibt er eine, allen wissenschaftlichen Anforderungen stantbasierte Schübertragung des dem Verlust der Erde aus dem All, namentlich aus der Eisenbahn-Zeitungen drohenden Gefahren. Es ist aber nicht triviale Geschehnisse, was wir vorgelegt bekommen, sondern ein Darstellung von hinzunehmender Wahrheit. Mit vorherrschendem Sinn, von innern Schauern durchdrungen, folgen wir den hohen Schaubühnen bis zum Heraufbrechen der Katastrophe. Da gejagtes kann tönen, gähnt die „Ostern der letzten Vision“, die Worte des apokalyptischen Erbtes, dessen überwältigende Wahrheit hier erwiesen wird.

Zwei Abbildungen und ein ganzjährige Tafeln, Glanzfotos ausserordentlicher Zeichnung, schmücken das Buch, das aus über die Leben und Leidenschaften des Zuges hinauszieht in die Sphäre der Mythen.

**Mit wirkungsvollem Umschlag!**

(192 G.) 20. Grundzahl brscb. 3. Rabatt 40%. Schlüsselzahl des Börsenvereins.

Zu Verkaufung vom gleichen Verfasser:

**Milliardenverte aus den Eternen.** (Bogen 12 G.) Dieses Buch eröffnet uns auf sehr reizvoller Weise eine bisher unbekannte und ungewöhnliche Sicht der Welt der Milliarden verschwundenen und noch verschwundenen Reichen. Potesten und Edelsteine zu entdecken. Es werden die Schatztruhe wundervoll erweckt, die noch am Herzen liegenden geheimster bestehenden Theorie zu beweisen haben, sich aber immer mehr bestätigen lassen.

**Weltschöpfung.** Ausflistung und Umfang Das Werk mit dem einzigartigen Umschlag ist jetzt in doppelter ungewöhnlicher Datei erhältlich. Die entsprechende Seite preist es in den Haupt-

I. Die Heiligung der Menschheit. II. Die Erneuerung der Erde. III. Die Weltinsel-Katastrophe

**VEREINIGTE VERLEGER** Verlag Natur und Kultur A.-G., München, C

# Zur Bibelforschung:

Geschieht:  
**Geschichte des Alten Testaments**  
mit besonderer Rücksicht auf das Verhältnis von Bibel und Wissenschaft

von  
Dr. Aemilian Schöpfer

Wissenschafts-Ausgabe.

Geister Halbband. Gedruckte Ausgabe. Auf bolzenlosem Papier gedruckt. 3440,- 8°. Grundzahl brscb. ca.

### Einige Urteile:

„Über den soeben Wert dieses Werkes ist kein Wort zu verlieren für freudigen, selber das neue Zeitalter durch das Sie mit seinen Taten und Wirkungen verleiht sind.“ (Augsburger Zeitung.)

„Es sei jedem mit passender Akten.“ (Dresden Staatsbibliothek.)

„Die vorzügliche Bereicherung des alten Wissens und Beobachtung erfreut.“ (Münchner Universität.)

„Das letztere Werk... verbirgt wahrlich die Bedeutung, mit der es bisher ihres anzusehen war.“ (Augsburg.)

### Annehmer des Werkes sind:

Theologen, Theologie-Studierende, Theologen, Schulbibliotheken, Lehrer an Schulen, Mittel- und Hochschulen (in erster Reihe auch Religionslehrer höherer Schulen), gebildete Bürgerschicht.



### Weitere Neuerscheinungen:

## Wolf Haberland

Roman aus der Oberpfalz

von

Ferdinand Benz

(160 G.) 10. Grundzahl brscb. 220,- geb. 1/2, Thet. 35,-

Obmunder Hauer, ländliche Schönheit und tiefe, edle Tragik umranken die Jugendgeschichte des Helden; vom elterlosen Hüthulus macht er zum Priester heran. Und was erzählt er am Tage seiner Prinzip? Die Bäuerin, auf deren Hofs er groß geworden ist, ist seine liebliche Mutter, deren Tochter, die ihr mit der Jugend fast ihre Jugend überwommen, jetzt Schreiter! Die harmonische Lösung dieser lebenswollen Tragik ist tief und erstaunlich zugleich.

Rabatt 40%. Schlüsselzahl des Börsenvereins.

## Oberammergau

Bilder und Gestalten

Gedenkungen eines ehemaligen Passionsspiel-Direktors

von

Ferdinand Heldigel

(160 G.) 10. Grundzahl brscb. 340,- geb. 1/2, Thet. 4,-

Wie kann ein anderer ferner bei Reformierte die Oberammergau-Passionsspiel die große und kleine Welt des Passionsspiels; so wie er uns aus jahrmaligem Leben heraus in jenseitige Wahrheit eine Söhne von Gott würdigstes zu machen. Dieses Buch wird nicht nur für die Freunde und Gegner Oberammergaus eine traurige Lehre, es erreicht sich jeden die Liebe und Schönung allerer, denn göttliche Vollkommen und edler Humanität am Herzen liegen.

VEREINIGTE

VERLAGS-AGENZIA

ellingstraße 41. / Auslieferung für die Schweiz:  
Verlag Otto Walter, A.-G., Zürich.